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O DefensorO Defensor
   Novos adversáriosNovos adversários

CAT empata com Francana e segue embalado para a segunda 
fase do Campeonato Paulista da Segunda Divisão

Clube Atlético Taquaritinga e Francana empatam em 1 a 1 e se classificam para a 
segunda fase da competição, enquanto Inter de Bebedouro e Batatais são rebaixados

No sábado, 24 de junho, 
o estádio Dr. Adail Nunes 
da Silva, conhecido como 
Taquarão, foi palco de uma 
partida emocionante válida 
pela 10ª rodada da primeira 
fase do Campeonato Pau-
lista da Segunda Divisão. 
Clube Atlético Taquaritinga 
(CAT) e Francana entraram 
em campo buscando me-
lhores posições na tabela 
geral, já que ambos estavam 
classificados para a próxima 
fase da competição.

Com um gol para cada 
lado, o jogo terminou em-
patado em 1 a 1. Ruam Ke-
vin marcou para a Francana 
aos 46 minutos do primeiro 
tempo, enquanto Marcos, 
aos 12 minutos da etapa 
complementar, balançou as 
redes em favor do CAT. O 
empate favoreceu os donos 
da casa, já que garantiram 
mais um ponto e termina-
ram na liderança do grupo 
2, somando 22 pontos na 
primeira fase.

A Veterana, vice-líder 
do grupo, encerrou sua par-
ticipação na primeira fase 
com 16 pontos. A classifica-
ção final ficou com o CAT 
em primeiro lugar, seguido 
pela Francana. Na sequên-
cia, Catanduva com 15 pon-
tos, América com 13 pon-
tos, Inter de Bebedouro com 

apenas 8 pontos e Batatais 
com 7 pontos somados. In-
ter de Bebedouro e Batatais 
foram rebaixados para a 
recém-criada 5ª divisão do 
Campeonato Paulista.

Agora, inicia-se a se-
gunda fase da competição, 
na qual os 24 clubes classifi-
cados formarão seis grupos 
com quatro equipes cada. 
Os times se enfrentarão em 

turno e returno, totalizando 
seis rodadas. Ao final dessa 
fase, os dois melhores de 
cada grupo e os quatro me-
lhores terceiros colocados 
avançarão para a terceira 
fase, também disputada em 
grupos.

Os clubes que avança-
rem para a terceira fase ga-
rantirão sua participação na 
nova divisão em 2024, que 

será formada pelos 14 me-
lhores times desta edição da 
Segunda Divisão, excluindo 
os dois que subirem para a 
Série A3 e os dois rebaixa-
dos da Série A3 2023, Bar-
retos e Audax.

Confira abaixo os no-
vos grupos formados para 
a segunda fase:

Grupo 7:
• 1º Grupo 1 – Penapo-

lense
• 2º Grupo 2 – Francana
• 3º Grupo 5 – Joseense
• 4º Grupo 4 – Amparo
Grupo 8:
• 1º Grupo 2 – Taquari-

tinga
• 2º Grupo 1 – Vocem
• 3º Grupo 6 – Mauá
• 4º Grupo 5 – Manthi-

queira
Grupo 9:

• 1º Grupo 3 – XV de 
Jaú

• 2º Grupo 4 – União 
Barbarense

• 3º Grupo 1 – Tanabi
• 4º Grupo 6 – Mauaen-

se
Grupo 10:
• 1º Grupo 4 – Ska Bra-

sil
• 2º Grupo 5 – Guaru-

lhos
• 3º Grupo 2 – Catandu-

va
• 4º Grupo 3 – Indepen-

dente
Grupo 11:
• 1º Grupo 5 – Flamengo
• 2º Grupo 6 – Nacional
• 3º Grupo 3 – União 

São João
• 4º Grupo 2 – América
Grupo 12:
• 1º Grupo 6 – Jabaquara
• 2º Grupo 3 – São-Car-

lense
• 3º Grupo 4 – Rio Bran-

co
• 4º Grupo 1 – Fernan-

dópolis
Com a segunda fase 

prestes a começar, a expec-
tativa é de jogos ainda mais 
acirrados e disputados entre 
as equipes. Fique atento às 
próximas rodadas e resulta-
dos do Campeonato Paulis-
ta da Segunda Divisão, que 
promete mais emoções aos 
fãs de futebol.

   Ajuda de pesoAjuda de peso

Hospital de Olhos de Taquaritinga recebe verba para mutirão de catarata
Deputado Marco Bertaiolli destina emenda de R$300 mil para a instituição de saúde

Nesta última semana, o 
assessor parlamentar Neto 
Leoni, representando o de-
putado federal Marco Ber-
taiolli, esteve na prefeitura 
de Taquaritinga para anun-
ciar a destinação de uma 
verba de R$300 mil para o 
Hospital de Olhos - Lions 

"Manoel Dante Buscardi". 
O objetivo do investimento 
é a realização de um muti-
rão de catarata, benefician-
do a população local.

Durante o encontro, 
Neto Leoni ressaltou a pre-
sença do prefeito Vanderlei 
Mársico, da diretora da Fa-

tec, Luciana, e do vereador 
Mauro Modesto, além de 
mencionar o vereador Lu-
ciano Azevedo, que estava 
ausente devido a uma via-
gem. Em nome do deputado 
Marco Bertaiolli, o assessor 
parlamentar expressou o 
compromisso com o de-

senvolvimento da cidade e 
a importância de parcerias 
para a melhoria da saúde.

Em resposta, o prefeito 
Vanderlei destacou a rele-
vância do Hospital de Olhos 
não apenas para Taquaritin-
ga, mas também para todo 
o estado de São Paulo. Ele 

aproveitou a oportunidade 
para convidar o deputado 
Marco Bertaiolli a visitar 
a cidade novamente, rei-
terando a importância de 
atender às demandas locais 
e da prefeitura em relação 
à saúde da comunidade. O 
prefeito ressaltou a necessi-
dade de apoio e expressou 
sua gratidão pela iniciativa.

A diretora da Fatec, 
Professora Luciana Ferra-
rezi, também agradeceu ao 
deputado Marco Bertaiol-
li pelo auxílio concedido 
à cidade. Ela reconheceu 
o valor da colaboração do 
parlamentar e expressou 
sua gratidão em nome da 
instituição.

O Hospital de Olhos - 
Lions "Manoel Dante Bus-
cardi" é uma entidade re-
conhecida por sua atuação 
relevante no estado de São 
Paulo, oferecendo serviços 

de saúde oftalmológica de 
qualidade. Com a verba 
destinada pelo deputado 
Marco Bertaiolli, será pos-
sível realizar um mutirão 
de catarata, auxiliando um 
maior número de pacientes 
a recuperarem sua visão e 
melhorando sua qualidade 
de vida.

Essa iniciativa fortalece 
a parceria entre o poder pú-
blico e instituições de saúde, 
evidenciando a importância 
de investimentos na área da 
saúde ocular e destacando a 
preocupação em atender às 
necessidades da população 
de Taquaritinga e região. A 
destinação dessa verba de-
monstra a sensibilidade do 
deputado Marco Bertaiolli 
para com as demandas da 
comunidade e o seu com-
promisso em promover o 
bem-estar e a qualidade de 
vida dos cidadãos.

https://www.facebook.com/carvalhosupermercado
https://odefensor.com.br/site/2023/06/26/cat-empata-com-francana-e-segue-embalado-para-a-segunda-fase-do-campeonato-paulista-da-segunda-divisao/
https://odefensor.com.br/site/2023/06/26/cat-empata-com-francana-e-segue-embalado-para-a-segunda-fase-do-campeonato-paulista-da-segunda-divisao/
https://odefensor.com.br/site/2023/06/23/hospital-de-olhos-de-taquaritinga-recebe-verba-para-mutirao-de-catarata/
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Denúncias envolvendo a 
Casa Abrigo de Taquaritinga 

mobilizam a população e 
órgãos responsáveis

Após repercussão nas redes sociais, 
problemas na Casa Abrigo são levados 
à promotoria pública, resultando em 
medidas para solucionar as questões 
enfrentadas pelas crianças acolhidas

N 
 
os últimos dias, 

as denúncias envolvendo 
a Prefeitura de Taqua-
ritinga ganharam cada 
vez mais repercussão nas 
redes sociais, despertan-
do grande interesse da 
população. Dessa vez, a 
atenção voltou-se para a 
Casa Abrigo, que abriga 
14 crianças e é adminis-
trada por uma Organiza-
ção da Sociedade Civil 
(OSC) de São José do 
Rio Preto.

Relatos de internau-
tas apontaram a falta de 
comida, móveis em con-
dições precárias e uma 
série de problemas en-
frentados pelas crianças 
acolhidas na instituição. 
Esses relatos mobiliza-
ram a comunidade, que 
se mostrou disposta a 
colaborar com a entidade 
taquaritinguense.

Os fatos chocantes 
que vieram à tona deve-
riam ter sido prontamen-
te solucionados pelos 
responsáveis e pelo go-
verno municipal, antes 
mesmo de se tornarem 
públicos. Diante dessa 
situação, a população e 
a promotoria pública se 
envolveram para tomar 
providências e garantir 
a proteção das crianças 

abrigadas.
A movimentação in-

tensa dos últimos dias 
surtiu efeito, pois autori-
dades responsáveis pelo 
setor foram ouvidas e 
medidas estão sendo to-
madas para resolver os 
problemas enfrentados 
na Casa Abrigo. Além da 
questão da alimentação, 
outras irregularidades se-
rão regularizadas e colo-
cadas em funcionamento 
nas próximas semanas, 
evitando a necessidade 
de novas reclamações.

É fundamental que a 
proteção e o bem-estar 
das crianças sejam prio-
ridades e que as institui-
ções responsáveis pela 
administração da Casa 
Abrigo cumpram suas 
obrigações de forma ade-
quada. A mobilização da 
sociedade e o papel ativo 
dos órgãos competentes 
são essenciais para as-
segurar que crianças em 
situação de vulnerabili-
dade recebam o devido 
cuidado e proteção.

Acompanharemos de 
perto os desdobramentos 
dessa situação, na expec-
tativa de que as medidas 
adotadas tragam melho-
rias efetivas para a Casa 
Abrigo e para o bem-es-
tar das crianças acolhi-
das.

 �Engraçado o trio de 
“ferro” do futebol paulista. 
Neste final de semana, pelo 
brasileirão, os três, Corin-
thians, São Paulo e Palmei-
ras foram derrotados pelo 
mesmo placar: 1x0, tendo 
como vitoriosos, Athleti-
co-PR, Cruzeiro e Botafo-
go-RJ, respectivamente.

 � Já o Santos perdeu 
para o Flamengo por 
3x2, na Vila Belmiro, sem 
torcida e o Red Bull Bra-

gantino, confirmando a 
boa fase, voltou a ven-
cer em seus domínios, o 
Goiás, pelo placar de 2x0.

 �O Botafogo carioca, 
com campanha expressiva, 
lidera o campeonato, com 
30 pontos ganhos, tendo o 
Grêmio em segundo, com 
23, o Flamengo e o Palmei-
ras com 22, e o Coritiba, 
na última colocação, com 
apenas 4 pontos ganhos.

 �Na série B do campeo-

nato brasileiro, o Novo-
rizontino lidera com 29 
pontos ganhos, seguido 
do Sport Recife, que tem 
um jogo a menos, com 27 
pontos ganhos. O “lan-
terninha” é o ABC de 
Natal, com apenas 6 pon-
tos ganhos.

 �Na série C, o líder é o 
São Bernardo, com 19 
pontos ganhos, enquanto 
que na série D, o Nacional 
de Manaus está na lideran-

ça com 20 pontos ganhos.   

 � Já no campeonato da 
segundona paulista, o 
Clube Atlético Taquari-
tinga – CAT – apesar do 
empate em 1x1 com a 
Francana no sábado, na 
última rodada da primei-
ra fase, terminou em pri-
meiro no grupo 2 e agora 
vai enfrentar, na segun-
da fase, Vocem, de Assis, 
Mauá e Manthiqueira, 
na formação do grupo 8.

◊ Semana passada, por 
um lapso, a coluna publi-
cou que entraria em vigor 
no Brasil, em 21 de junho 
o outono. Na verdade, a es-
tação era, como de fato está 
ocorrendo, o inverno, tempo 
frio que todos se agasalham 
pra valer. Nossas escusas 
aos leitores e internautas.
◊ Dia 25 de julho é feste-
jado o dia de São Cristóvão, 
protetor dos motoristas, 
caminhoneiros, taxistas e 
de todos os transportado-
res. "Cristóvão" significa 
"Aquele que carrega Cris-
to" ou "Porta-Cristo". Seu 
culto remonta ao século V.

◊ Em Taquaritinga, nesse 
dia, a igreja católica reali-
za a tradicional procissão 
motorizada, com a bênção 
dos veículos e missa na 
igreja de São Cristóvão, na 
Vila Sargi.
◊ As sessões ordinárias 
da Câmara Municipal vão 
dar um tempo até o final 
do mês de julho, em razão 
do recesso parlamentar. A 
não ser que aconteça al-
guma extraordinária e aí, 
sim, os vereadores, se não 
estiverem viajando, curtin-
do as férias, participam da 
reunião.

◊ As lojas de roupas na 
cidade, com seus estoques, 
principalmente de blusas, 
mais do que nunca estão 
aproveitando para reali-
zar promoções das suas 
mercadorias. Todas elas, 
as lojas, com cartazes nas 
portas, anunciando ofertas 
imperdíveis nesse inverno 
que promete ser rigoroso.
◊ Escolas da cidade, nes-
te mês de junho, realizan-
do festas juninas, com a 
presença de familiares dos 
alunos. Pelo jeito, as festi-
nhas devem continuar no 
mês de julho, até porque, 

elas proporcionam o entre-
laçamento dos alunos, pro-
fessores e diretores educa-
cionais. Muito legal.
◊ As edições online do 
jornal O Defensor, com 
matérias relevantes, de in-
teresse da população, estão 
cada vez mais informando 
com precisão, comentando 
e mostrando o dia-a-dia 
daquilo que se passa na ci-
dade e região. Um trabalho 
de fôlego do jornalista e 
proprietário do jornal, Ga-
briel Bagliotti, ao lado da 
esposa Nathalia Sabbatini 
Bagliotti. Parabéns.
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   Trabalho reconhecidoTrabalho reconhecido

Dê Mazzi é reconduzido ao cargo de Venerável 
Mestre da Loja Maçônica Phoenix 7053

Sessão Magna de Reassunção e posse marca a continuidade da 
liderança de Ademir “Dê” Mazzi na ARLS Phoenix, em Taquaritinga

Na última segunda-
-feira, dia 19 de junho de 
2023, a ARLS Phoenix, 
número 7053, localizada 
no Oriente de Taquaritinga, 
SP, realizou uma importan-
te Sessão Magna de Reas-
sunção e posse, marcando 
a recondução de Ademir 
“Dê” Mazzi ao cargo de 
Venerável Mestre por mais 
um ano.

A cerimônia foi condu-
zida pela Comissão Insta-
ladora, com destaque para 
o presidente Ir:. Salvio 
Garcia Iglesias Fernandes, 
o 1º vigilante Ir:. José Fe-
lipe Meciano e o 2º vigi-
lante Ir:. Carlos Alberto de 
Almeida Autorino. A nova 
diretoria também foi apre-
sentada, trazendo nomes 
de destaque na gestão da 
loja.

A composição da nova 
diretoria da ARLS Phoenix 

é a seguinte:
Ademir “Dê” Mazzi: 

Venerável Mestre (presi-
dente)

José Felipe Meciano: 
1° vigilante (1° vice-presi-
dente)

Carlos Rogério Guerra: 
2° vigilante (2° vice-presi-
dente)

Luiz Fernando Coelho 
da Rocha: Orador

Leopoldo Henrique 
Gianico Silveira Leite: Se-
cretário

Valter Antônio Orviet-
ti: Tesoureiro

Guilherme Henrique 
do Sim Rocha Paulucci: 
Chanceler

A presença de figuras 
maçônicas enriqueceu a 
cerimônia, entre elas o Ir:. 
José Roberto Romanin, 
Coordenador da 24ª - 1ª 
Regional, e Ademir de 
Almeida Rollo, Venerável 

da ARLS Boa Esperança 
do Sul, além de mestres e 
aprendizes da região.

A recondução de Dê 
Mazzi ao cargo de Ve-
nerável Mestre reforça a 
confiança depositada pelos 
membros da Loja Maçôni-
ca Phoenix 7053 em sua li-
derança. Com um histórico 
de comprometimento e de-
dicação à causa maçônica, 
Mazzi se mantém à frente 
da loja, trazendo sua visão 
para guiar os rumos da ins-
tituição.

Que a nova diretoria 
da Loja Maçônica Phoe-
nix 7053 tenha sucesso em 
seus desafios e que a loja 
prospere, levando adiante 
os princípios da maçonaria 
e contribuindo para a cons-
trução de uma sociedade 
mais justa e humana.

   Faça sua encomendaFaça sua encomenda

Participe da Feijoada Beneficente do Lar São 
João Bosco e apoie uma causa importante
Delicie-se com uma deliciosa feijoada enquanto contribui para o Lar São João Bosco

O Lar São João Bosco, instituição de apoio social 
localizada em Taquaritinga (SP), está promovendo uma 
Feijoada Beneficente para arrecadar fundos e continuar 
oferecendo assistência às pessoas que mais precisam. 
O evento acontecerá no dia 30 de julho, e as marmi-
tas poderão ser retiradas a partir das 11h no Salão de 
Festas do Lar, localizado na Rua Carlos Gomes, 700, 
no centro da cidade. Além disso, também será possível 
solicitar a entrega no modo delivery.

As marmitas estarão repletas de sabor, contendo 
feijoada, arroz, vinagrete e couve, proporcionando uma 
experiência gastronômica completa. O valor de cada 

marmita é de R$ 60,00, e 
ao adquirir uma, você es-
tará ajudando diretamente 
o Lar São João Bosco em 
suas atividades e projetos.

Para garantir a sua 
participação nessa ação 
solidária, entre em con-
tato com Jaqueline pelo 
número de WhatsApp: 
(16) 99703-6054. Você 
também pode adquirir as 

marmitas na secretaria da instituição ou 
pelo número de WhatsApp: (16) 99775-
0156.

Essa é uma excelente oportunidade de 
unir o prazer de saborear uma deliciosa fei-
joada com a nobre causa de auxiliar uma 
instituição que desempenha um papel fun-
damental na comunidade. O Lar São João 
Bosco realiza um trabalho essencial, pro-
porcionando abrigo, cuidado e assistência 
a pessoas em situação de vulnerabilidade.

Ao participar dessa Feijoada Benefi-
cente, você não só terá a oportunidade de 
apreciar uma refeição saborosa, mas tam-
bém contribuirá para que o Lar São João 
Bosco possa continuar realizando seu tra-
balho e promovendo transformações posi-
tivas na vida de tantas pessoas.

Não deixe essa chance passar! Garanta 
já a sua marmita e faça a diferença na vida 
daqueles que mais precisam. A solidarie-
dade é um ingrediente fundamental para 
construirmos uma sociedade mais justa e 
igualitária.

https://saaet.com.br/site/
https://odefensor.com.br/site/2023/06/23/de-mazzi-e-reconduzido-ao-cargo-de-veneravel-mestre-da-loja-maconica-phoenix-7053/
https://odefensor.com.br/site/2023/06/23/de-mazzi-e-reconduzido-ao-cargo-de-veneravel-mestre-da-loja-maconica-phoenix-7053/
https://odefensor.com.br/site/2023/06/23/participe-da-feijoada-beneficente-do-lar-sao-joao-bosco-e-apoie-uma-causa-importante/
https://odefensor.com.br/site/2023/06/23/participe-da-feijoada-beneficente-do-lar-sao-joao-bosco-e-apoie-uma-causa-importante/
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   Muita festa e descontraçãoMuita festa e descontração

2º Arraiá Fêmini promete agitar  
Taquaritinga com festa junina na rua

Evento contará com danças, música, comidas típicas e arrecadação de alimentos não perecíveis

A cidade de Taquari-
tinga se prepara para re-
ceber o 2º Arraiá Fêmini, 
uma festa junina repleta 
de animação, que aconte-
cerá no dia 15 de julho, às 
19h30. Atendendo a pedi-
dos do público, este ano a 
festividade será realizada 
na rua, proporcionando 
uma atmosfera típica bra-
sileira.

Marque na sua agenda 

e venha curtir essa festan-
ça conosco! O Arraiá Fê-
mini promete muita diver-
são, com danças típicas, 
música ao vivo, comidas 
deliciosas e a chance de 
ganhar brindes incríveis. 
Prepare-se para desfrutar 
de toda a energia e alegria 
das festas juninas.

O evento será realiza-
do no quarteirão do Pla-
neta Motos, localizado na 

Rua Marechal Deodoro, 
no Centro de Taquaritin-
ga. A parceria com o Cen-
tro Social EmpoderArte 
irá garantir ainda mais 
significado para a festa, 
pois as organizadoras es-
tarão arrecadando alimen-
tos não perecíveis durante 
o evento. Essa ação soli-
dária visa ajudar aqueles 
que mais precisam na co-
munidade.

Não fique de fora des-
sa celebração! Junte-se a 
nós e aproveite uma noite 
especial com a cultura e 
as tradições juninas. Vista 
seu traje caipira, traga sua 
família e amigos e venha 
se divertir em um ambien-
te festivo e acolhedor.

O 2º Arraiá Fêmini é 
uma oportunidade úni-
ca de vivenciar a cultura 
brasileira, resgatando a 
magia das festas juninas 
em uma celebração cheia 
de alegria e descontração. 
Esteja presente e faça par-
te dessa festa memorável!

Para mais informações 
e detalhes sobre o even-
to, acompanhe as redes 
sociais do Arraiá Fêmini. 
Prepare-se para uma noi-
te inesquecível, repleta de 
danças contagiantes, mú-
sica envolvente e sabores 
tradicionais que farão seu 
paladar se deliciar.

Compareça no 2º Ar-
raiá Fêmini, onde a tradi-
ção junina ganhará vida e 
a diversão será garantida 
para todas as idades.
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Comunidade Terapêutica Conselheiros de Deus 
visita Departamento Municipal de Meio Ambiente

Uma imagem vale mais do que mil palavras... 

Espaço do antigo Horto Florestal recebeu a equipe da 
comunidade para apresentação e conscientização ambiental

No dia 6 de junho, uma 
terça-feira, a Comunidade 
Terapêutica “Conselheiros 
de Deus” teve a oportuni-
dade de visitar o Departa-
mento Municipal de Meio 
Ambiente, localizado no 
antigo Horto Florestal, 
que também abriga o Jar-
dim Botânico Municipal. 
Durante a visita, a equipe 
técnica do departamento 
recebeu a comunidade e 
compartilhou informações 
relevantes sobre o espaço, 
destacando a importância 
ecológica do local e a pre-
servação das árvores ali 
presentes.

Um dos pontos aborda-
dos foi a questão das espé-

cies exóticas e invasoras, 
com destaque para a leuce-
na (Leucaena leucocepha-
la), árvore que representa 
uma preocupação mundial 
devido ao seu potencial de 
invasão, conforme listado 
pela IUCN (International 
Union for Conservation of 
Nature).

Durante o encontro, 
foram apresentadas diver-
sas espécies de árvores 
de grande porte, como o 
Jatobá, a monguba (que 
possui frutos semelhantes 
ao cacaueiro) e uma fru-
tífera menos conhecida, a 
grumixama. Além disso, 
a equipe mostrou o vivei-
ro de mudas municipal, 

destacando o processo de 
produção e a doação de 
mudas para os moradores, 
incluindo espécies nativas 
como o ipê-amarelo-cas-
cudo, grumixama, pitanga, 
ipê-roxo, oiti, jacarandá, 
entre outras.

Ao final da visita, res-
saltou-se a importância do 
Departamento Municipal 
de Meio Ambiente e do es-
paço do Jardim Botânico 
Municipal como fonte de 
informações e conscien-
tização ambiental. A área 
é de extrema relevância 
para que as pessoas pos-
sam ter um contato direto 
com a natureza e acesso 
a informações científicas 

por meio da equipe técni-
ca. Foi enfatizado que o 
departamento está disponí-
vel para receber visitantes 
e proporcionar educação 
ambiental.

A visita da Comunida-
de Terapêutica Conselhei-
ros de Deus ao Departa-
mento Municipal de Meio 
Ambiente fortaleceu os 
laços entre a instituição e 
o órgão municipal, refor-
çando a importância da 
preservação ambiental e 
da conscientização da co-
munidade sobre questões 
relacionadas ao meio am-
biente.

Por: Gustavo Girotto*, Raphael 
Anselmo** e Luís Bassoli ***

Alguns dias atrás, a 
agência de classificação 
de risco S&P Global Ra-
tings alterou a perspectiva 
(nota de crédito) do Brasil 
de estável para positiva – 
algo que não ocorria desde 
2019. Isso fez com que, a 
taxa de câmbio, chegasse 
a R$ 4,77 (queda de 9,7% 
desde a posse de Lula), 
menor cotação em um ano. 
Isso, em um exemplo rápi-
do, contribuiu para que o 
IGPM, índice de reajuste 
de aluguel, tenha atingi-
do, no ano, deflação de 
-2,58%.

Alguns indicativos ain-
da explicam o movimento, 
uma vez que é levado em 
consideração perspectivas 
de longo prazo. O arca-
bouço fiscal, a melhora da 
inflação, queda do desem-
prego, o crescimento de 
País – que saiu de 0,63% 
para projeções de 2,5% – 
são fatores presentes, mes-
mo com o Campos Neto 
não querendo largar o freio 
de mão. A percepção eco-
nômica do Brasil, ou nossa 
fotografia, como era pre-
visto, melhorou conside-
ravelmente nos últimos 6 
meses. 

O Banco Central, de-
pois deste importante reca-
do da S&P, agora já sinali-
za possível corte de juros. 
Finalmente, após anos, te-
mos no horizonte indícios 
consistentes de que o Bra-
sil está avançando! Mas a 
fotografia é importante?

Olhando para um ce-
nário mais local, fazendo 
um paralelo, a fotografia 
de Taquaritinga hoje é um 
mero borrão. É como se o 
atual prefeito e vice atre-
lam-se a sua imagem ao 
ex-presidente Jair Bolso-
naro que, pelo caminhar, 
ficará inelegível por lon-
gos anos. 

Há duas fotografias: a 
do crescimento, do com-
promisso fiscal, da queda 
da inflação, e da melho-
ra de vida da população. 
A outra, não passa de um 
borrão: é a gestão catastró-
fica da pandemia, inflação, 
desemprego, escândalo 
das joias, crise moral, ten-
tativa frustrada de um gol-
pe de Estado e o isolacio-
nismo do Brasil no cenário 
internacional. 

Pensa: nada nos orgu-
lha e nos ajuda enquanto 
nação a ver um presidente 

comendo um hamburguer 
sozinho em uma reunião 
do G20. O que nos enal-
tece é um chefe de Estado 
sendo ovacionado por uma 
multidão na Europa, ao 
afirmar que, países da re-
volução industrial, detêm 
uma dívida histórica com 
o meio ambiente.

Atrelar-se à imagem de 
Bolsonaro não é somente 
tentar surfar em uma po-
pularidade falida que, nos 
próximos anos, será clara-
mente dissolvida. É mais: 
corrobora com uma linha 
de pensamento de estag-
nação política, econômica 
e social, de obscurantismo, 
de um modelo que fracas-
sou, que muito mal fez ao 
povo brasileiro. 

A recuperação econômi-
ca comprova – como água 
cristalina jorrando da fonte, 
que os primeiros 6 meses 
de um governo é sempre de 
atenção, mas Lula se desco-
la do risco traçado inicial-
mente pela Faria Lima. E, 
pelo visto no cenário local, a 
atual administração se abra-
ça a esse passado de obscu-
rantismo e redobra a aposta 
no fracasso. Se querem 
mostrar engajamento polí-
tico, erraram vertiginosa-
mente: a mensagem foi em 
direção oposta. Esse estrépi-
to administrativo se tornou 
não apenas um mero borrão 
– pelo noticiário local, é um 
filme queimado de um ciclo 
de atraso de anos. E, no fi-
nal do dia, até os estudantes 
universitários seguem sem 
receber o auxílio transporte, 
dificultando cada vez mais 
para que Taquaritinga tenha 
mão de obra qualificada e 
traga o progresso para a nos-
sa cidade.

Nesta   terça-feira, 27 de 
junho, o Tribunal Superior 
Eleitoral deverá encerrar o 
julgamento que tornará o 
ex-presidente inelegível, 
como requer a Procurado-
ria-Geral Eleitoral. O re-
sultado deve ser anunciado 
na quinta-feira; a partir daí, 
veremos como será o bol-
sonarismo sem Bolsonaro.

Millôr Fernandes di-
zia:  "Se uma imagem vale 
mais do que mil palavras, 
então diga isto com uma 
imagem". Eis a foto, tire 
você suas conclusões...
*Gustavo Girotto é jornalista.
**Raphael Anselmo é econo-
mista. 
*** Luís Bassoli é advogado e 
ex-presidente da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga (SP).
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